



Costos de endeudamiento en Italia aumentan

Por Noticieros Televisa | Fuente: REUTERS | 2013-03-13



Los costos del endeudamiento de Italia a tres años subieron a su mayor nivel desde diciembre después de que Fitch recortó su calificación

MILAN, Italia, mar. 13, 2013.- Los costos del endeudamiento de Italia a tres años subieron a su mayor nivel desde diciembre después de que Fitch recortó la calificación soberana la semana pasada, pero el país también logró vender la mayor cantidad planeada de un nuevo título a 15 años.

El Tesoro colocó un bono a tres años por 3,300 millones de euros (4,300 millones de dólares), pagando una tasa de 2.48%, un alza grande desde 2.30% en una colocación similar hace un mes.

El costo del dinero a tres años también había subido abruptamente en la subasta del 13 de febrero, que antecedió a unas elecciones que no produjeron un resultado claro y han dejado a Italia en un estancamiento político que amenaza con frenar las reformas necesarias para alentar el crecimiento y reducir la deuda.

El Tesoro colocó también 2,000 millones de euros de un valor a 15 años que había emitido originalmente en enero, pagando una rentabilidad de 4.90% comparado con el 4.81% en la subasta inicial, que fue ejecutada por un sindicato de bancos.

La demanda fue menor de lo previsto por los analistas, con ofertas de 1.28 veces la suma ofrecida por ambos bonos BTP, y en el mercado secundario, los rendimientos de la deuda italiana ascendían tras la operación.

No obstante el Tesoro pudo volcar casi toda la deuda que quería vender, asistido por la promesa del Banco Central Europeo, aun no probada, de que compraría bonos de los países de la zona euro en problemas que pidan ayuda.

Los rendimientos de los bonos italianos y los de otros estados endeudados de la zona euro como España han descendido desde niveles cercanos a máximos históricos después de que el presidente del BCE, Mario Draghi, dijera en julio que el organismo haría "todo lo necesario" para salvar al euro.

"Sin la promesa del BCE, que respalda a los mercados de deuda de la periferia de la zona euro, la inestabilidad post-electoral en Italia habría provocado una escalada de los rendimientos", dijo Nicholas Spiro, director gerente de Spiro Sovereign Strategy.

"Sin embargo, las tensiones se ven en el mercado de bonos de Italia, con un nuevo avance de las rentabilidades en la subasta de hoy y una demanda bastante pobre allí", agregó.

Los rendimientos italianos a 10 años en el mercado secundario subían 9 puntos básicos a 4.69%, ligeramente arriba de los niveles vistos antes de la subasta.

La calificadora Fitch recortó el viernes la nota de Italia a "BBB+", tres niveles arriba de la calificación de "bonos basura", y le asignó un panorama negativo, citando la incertidumbre política tras la elección indefinida, una profunda recesión y la creciente deuda del país.

El parlamento se reúne el 15 de marzo y el presidente Giorgio Napolitano celebrará consultas con los líderes de todos los partidos para ver si se puede formar un Gobierno. Si no puede, el país podría enfrentar nuevas elecciones en unos meses.